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Abstract (en)
[origin: WO9311946A1] By using particulate material to take up an ink, the ink can be transferred to a plastics film at a high level of fidelity. The
plastics film can then be laminated with another plastics film for security purposes to give a security document. Humidity and laminating temperature
can be varied to produce a document which does not bleed or which bleeds after a certain length of time.

Abstract (fr)
En utilisant une matière particulaire pour absorber l'encre, cette dernière peut être transférée sur un film plastique avec un haut degré de fidelité. Le
film plastique peut être ensuite stratifié avec d'autres films plastiques à des fins de sécurité pour obtenir un document de sécurité. L'humidité et la
température de stratification peuvent être différentes afin d'obtenir un document qui ne dégorge pas ou qui dégorge après un certain temps.
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